

RIESGOS Y RENDIMIENTOS

** Pésima semana para la economía*



JULIO BRITO A.

julio Brito@cronica.com.mx
julio Brito@visionautomotriz.com.mx
[@abritoj](#)

La economía mexicana tuvo una pésima semana. En cifras, se puso en números la desaceleración del comercio exterior, con bajas en sectores claves como petróleo y automotriz. En términos financieros la calificación por parte de S&P, que se mantiene en grado de inversión, pero pasó de estable a negativa y algunas señales sobre la salud bancaria, que si bien no es alarmante, sí marca un stop al auge del crédito.

La situación empeoró con el anuncio en el precio de energía y gasolinas, que si bien en cifras es mínimo, en el ámbito de los consumidores es un golpe psicológico y anuncia una nueva escalada de precios, en donde cada vez más se intentan reducir los rezagos producto del deslizamiento de la paridad cambiaria. En fin, parece que se descuadraron los números.